



**Wir bleiben zuhause!**

Monheim, 25.03.2020

## Elternbrief für den Jahrgang 6

---

### Klassenfahrt

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

das Schulministerium weist darauf hin, dass unabhängig von der Dauer des derzeit ruhenden Schulbetriebs in diesem Schuljahr keine Schulwanderungen, Schullandheimaufenthalte, Studienfahrten und internationalen Begegnungen (Schulfahrten) mehr genehmigt werden dürfen. Bereits genehmigte Schulfahrten sind abzusagen.

Aus diesem Grund müssen wir leider die Klassenfahrt des Jahrganges 6, die für Juni gebucht ist, stornieren.

Die Absage der Klassenfahrt ist uns sehr schwer gefallen, zumal sich Schüler\*innen und nicht zuletzt die Klassenlehrer\*innen schon seit Monaten darauf gefreut haben. Aus Verantwortung für unsere Mitmenschen, deren Leben potentiell durch den Corona-Virus bedroht ist, konnte aber leider nicht anders entschieden werden. Wir hoffen sehr, dass wir aber einen Beitrag dazu leisten, dass die Corona-Pandemie bei uns einen glimpflichen Verlauf nimmt. Die von Ihnen bereits eingezahlten Reisekosten werde ich bis spätestens Ende April erstatten.

Um Sie, liebe Eltern, in dieser schwierigen Zeit der Schulschließung optimal zu unterstützen, bitten wir aufgrund der dynamischen Lage regelmäßig auf unserer Homepage neue Informationen abzurufen.

Ein Mitglied des Schulleitungsteams ist in den Zeiten der Schulschließung täglich von 8.00 bis 13.00 Uhr in der Schule präsent und steht Ihnen bei Rückfragen telefonisch oder per Mail gerne zur Verfügung.

Ich wünsche Ihnen und Ihrer Familie eine gute Gesundheit.

Petra Pesch  
Schulleiterin